

Bilan de la 1^{ère} année de l'action parité au LIGM

En 2020, le LIGM nomme Chloé Athénosy Rispal référente parité du laboratoire.

Dans le cadre de l'appel unique 2021 de l'INS2I, le laboratoire obtient une subvention de 650 euros pour l'organisation d'un séminaire de sensibilisation à l'égalité professionnelle entre les femmes et les hommes.

Le LIGM fait appel à la société Adoc Métis, spécialisée dans le conseil en ressources humaines pour l'enseignement supérieur et la recherche. Ce séminaire est venu se greffer naturellement à la « journée au vert » organisée par le laboratoire le 23 Septembre 2021 au château de Ferrières-en-Brie.

<http://www.adoc-metis.com/atelier-de-sensibilisation-a-legalite-professionnelle-fh/>



L'intervenante a abordé la question des stéréotypes de genre et a ouvert une discussion autour des carrières scientifiques des femmes, en particulier en informatique. L'oratrice a été très appréciée et a permis de soulever de manière interactive de nombreuses questions des membres du LIGM.

Cette intervention a permis d'aborder ces thèmes pour la première fois au sein du laboratoire avec succès.